

# *Cuba agradece mensajes de felicitación por aniversario 63 del triunfo de la Revolución*

---

Image not found or type unknown



**Agradece Cuba mensajes de felicitación por aniversario 63 del triunfo de la Revolución**

La Habana, 3 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, agradeció en nombre del Gobierno y pueblo de la nación caribeña, los mensajes de felicitación recibidos a propósito del aniversario 63 del triunfo de la Revolución.

A través de la red social Twitter, el canciller reconoció además las muestras de fraternidad y solidaridad hacia la mayor de las Antillas.

“Agradezco en nombre del gobierno y pueblo de #Cuba los mensajes de felicitación y las disímiles muestras de fraternidad y solidaridad hacia nuestro país en ocasión del 63 aniversario del Triunfo de la Revolución Cubana”, escribió Rodríguez Parrilla.

En los últimos días, naciones como Rusia y Yemen expresaron congratulaciones al pueblo y gobierno cubanos, por el aniversario 63 del Triunfo de la Revolución.

Asociaciones solidarias felicitaron también a la Revolución Cubana y reiteraron su respaldo a la nación caribeña.

Igualmente, el eurodiputado español Manu Pineda celebró el aniversario, al tiempo que condenó el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/281579-cuba-agradece-mensajes-de-felicitation-por-aniversario-63-del-triunfo-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**